

# Presidente con Japón

DES  
NATAL, BRASIL, 1º UP. —El gigantesco hidroavión francés "Lieutenant de Vais-eau Paris", despegó de esta bahía a las cinco de la tarde de hoy rumbo a Dakar, Africa del Oeste, en su vuelo de regreso a Francia.

## n Heredia...

tales de nuestras aspiraciones programa plataforma del partido para el establecimiento del los magistrados del Poder Judi

## guerra...

el otro es Sidney Hillman, presidente de la Amalgamada Internacional de Trabajadores de Tejidos y del comité Organizador de la Industria Textil de Estados Unidos.

No podemos creer que los obreros van a estar por estos métodos bárbaros; nunca los Vandas o los Godos fueron más rudos en sus procedimientos de conquista que lo han sido los agentes del C. I. O. en la conquista de organizaciones sindicales.

En el corazón del C. I. O. lo que flamea no es solo una filofobia extranjera, sino un plan para someter a nuestros obreros y nuestra capacidad de producción a la voluntad de un gobierno extranjero en caso de guerra... Ya se predice sin ambages que en caso de una guerra entre el Japón y Rusia el C. I. O. impediría los embarques para el Japón. Así pues, esta lucha no es solo entre dos grupos de trabajadores americanos.

Ha sonado la hora, dijo nuestro presidente Mr. Green... Si la

cial sean elegidos popularmente, esto es, por medio de elecciones. Tercero: Idem, idem prohibiendo que los gastos de las campañas políticas sean reconocidos por los empleados públicos.

Cuarto: Inmediato establecimiento de la Secretaría de Agricultura creada por el actual congreso.

Quinto: Protección económica del Banco Nacional para el pequeño agricultor en forma más amplia y liberal que la establecida.

Sexto: Establecimiento del impuesto progresivo sobre tierras incultas.

Séptimo: Establecimiento del impuesto sobre la renta.

Octavo: Reforma constitucional para modificar el sistema de nombramientos de Designados a la presidencia de la república y en su lugar establecer la elección directa por el pueblo para Vice presidente.

Estos son, en esencia, los puntos fundamentales, repito, del programa del nuevo partido que someteremos próximamente en extenso a la consideración del país por manifiesto que preparamos. Eso es por hoy todo lo que puedo informar a ustedes acerca de ese particular, anteponiendo que toda la intelectualidad herediaana acuerpa a conciencia y buena voluntad esta iniciativa cívica de tendencias renovadoras.

hora ha llegado en que los obreros americanos tienen que escoger entre marchar como hombres libres o una abyecta sumisión. Si no hay otro camino el dado está tirado para la guerra contra la autocracia, contra la rebelión, contra la alianza de unos ambiciosos de América con el comunismo..."

Acaso asustado de la violencia inusitada de este acuerdo — manifiesto, Lewis tendió con mañón todavía arrogante una rama de oliva. Recuerda el magnífico record de triunfos del C. I. O. en dos años, que muestran que solo el C. I. O. puede ser el instrumento para llegar en Estados Unidos a la democracia industrial y a la democracia política. Su norte fué organizar a los obreros que no lo estaban, la masa, a lo que la Federación se había opuesto siempre, queriendo mantener sus tácticas maniatadas y decrepitas.

La Federación estaba sacrifici

cando la mejor oportunidad para organizar a millones de trabajadores. El C. I. O. tuvo que tomar en sus manos la tarea. En dos años sus miembros han aumentado de 1.000.000 a 3 millones 800 mil. De 8 sindicatos ha aumentado a 32. Mediante él se han negociado 3 mil acuerdos con patrones de industrias que significan un aumento para esos trabajadores de unos

1.000.000.000 de dólares en salarios. El C. I. O. sostiene que sin la organización de todos los trabajadores el movimiento obrero seguirá vulnerable frente a toda acción concertada de sus enemigos tradicionales. Pero quiere la unión de todos los obreros; por eso el C. I. O. que ha agregado cuatro millones a los sindicatos de trabajadores propone una mesa redonda en que 100 delegados del C. I. O. y 100 de la Federación discutan los medios de conciliación.

# ELEGANTES



CIGARRILLOS SABROSOS  
QUE CADA DIA TIENEN  
MAS CONSUMO

BUSQUE LOS CUPONES QUE SON  
SUS ACCIONES PARA EL  
CONCURSO de NAVIDAD

## Pronunciamento del Instituto de Defensa del Café sobre la denuncia de acaparamiento de beneficios en Heredia

Como saben nuestros estimables lectores y anunciantes, ante el Instituto Nacional de Defensa del café, fué planteada la denuncia de pequeños productores de la provincia de Heredia, con respecto a — (PASA a la Página OCHO)

# Estación "La Voz del Trópico" T.I.E.P.

Onda larga: 850 Kilociclos - Corta: 6700

Invita al culto público auditorio de la hora infantil de

## SAN JOAQUIN

que la trasmisión de hoy de 5 a 5.30 p. m. será en homenaje al caballero venezolano

General Santos Matute Gómez y Familia

Nota: Para esta audición los invita muy cordialmente el amigo de todos los niños, S. JOAQUIN

Para los Estados Unidos:

Esta mañana en la estación del Atlántico fueron despedidas por todas sus amistades, la estimable señora doña Rosalia Vaglio de Harschaw y su sobrina la encantadora damita Cecilia Jiménez Vaglio, quienes se dirigen a Nueva Orleans. NOVEDADES les desea un viaje muy feliz.

Lociones

Dralle

Para San Rafael de Heredia

El sábado en la noche salieron en viaje de bodas para la finca de don Aniceto Esquivel en San Rafael de Heredia, los nuevos esposos el ingeniero don Manuel Emilio Clare Jiménez y su bella señora doña María Elena Pardo Castro de Clare. NOVEDADES les reitera sus votos porque sean siempre muy felices.

En Alajuela

En su finca en Alajuela se encuentra en vía de salud nuestro estimado amigo, el caballero don Virgilio Calvo, a quien acompaña su familia. NOVEDADES reitera sus votos por su pronto y efectivo restablecimiento.

# PAGINA DE LA MUJER

## LOS SOMBREROS DE MODA PARA EL OTOÑO



El modelo de la izquierda tipo "sopr", está hecho de una tela a cuadros, que termina en un pico. Tiene una borla a un lado y está respuntado a máquina alrededor del ala. El del centro es de terciopelo negro y tiene un velo largo. El de la derecha es de terciopelo con adornos de piel. (Foto Acme Editors Press).

### De plácemes el hogar Cabezas Solera en Heredia

En la ciudad de Heredia se encuentra de plácemes con el nacimiento de una hermosa niña, el joven hogar de don Edgar Cabezas y de su gentil señora esposa doña Margarita Solera de Cabezas. NOVEDADES les desea muchas felicidades.

### De Limón

Procedente de Limón se encuentra en la capital nuestro amigo don José María Castro Odio.

### El compromiso matrimonial de anoche Guarlia Vásquez Dent

Anoche en la residencia del ingeniero don Manuel Emilio Vásquez, y con carácter completamente familiar, se celebró el compromiso matrimonial de su hija la bella y encantadora señorita Carmen Vásquez Dent, con el caballero don Alvaro Guardia Montealegre, hijo del respetable hogar de don Mariano Guardia Carazo y de su estimable señora esposa doña Ester Montealegre de Guardia. NOVEDADES se com

place en saludar afectuosamente a los distinguidos prometidos y amigos deseándoles toda clase de felicidades.

### NUEVOS MODELOS DE TRAJES



Este elegante traje sastre, está confeccionado con un paño fino y brillante, y lleva una blusa de seda blanca con cuello alto. Es muy conveniente para ocasiones de poca etiqueta. (Foto Acme-Editors Press).

## LA CONVALECENCIA ES TAN DELICADA COMO LA MISMA ENFERMEDAD

Las recaídas que sufren los pacientes que no se cuidan cuando convalecen de alguna enfermedad, son por lo general más peligrosas que la enfermedad misma, porque su organismo está debilitado y con poca energía vital para defenderse y reaccionar.

Es por eso por lo que los enfermos deben seguir con todo cuidado cuanto les aconseje su médico durante la convalecencia, relacionado con dieta, medicación, reposo, etc. De lo demás se encarga la Naturaleza mediante el aire libre, la calma, la tranquilidad del espíritu.

Siempre conviene estimular la energía vital del organismo tomando un tónico como la

FOSFO KOLA

porque suministra sales de fósforo y calcio asimilables que aceleran la convalecencia, pudiendo el paciente volver pronto a sus quehaceres, alejando los peligros de las recaídas.

La FOSFO-KOLA es una preparación de sabor agradable. La pueden tomar, sin peligro, todas las personas, por delicadas que parezcan. En cualquier botica se puede conseguir a precio moderado.

### HUBERT PIERLOT LLAMADO A FORMAR EL NUEVO GABINETE BELGA

Bruselas, 1º — El rey Leopoldo III comisionó al ministro de agricultura en el gabinete de Paul Van Zeeland, Hubert Pierlot, a encargarse de la formación del nuevo gabinete. Pierlot pertenece al partido católico.

### Los JAPONESES cruzaron...

(VIENE de la Pág. UNO) — un fuego incandescente contra esa vanguardia, pero ésta ha logrado ocupar el terreno al otro lado a una profundidad de cuatrocientos metros a cada lado del camino de Rubigon, al sur del riachuelo. Soldados del regimiento de Ulster informaron que los japoneses se apoderaron de la fábrica de algodón de Toyoda, la cual está ardiendo. El vocero chino admitió que unos ochenta soldados japoneses lograron cruzar el riachuelo de Sochow en una balsa protegidos por una columna de humo artificial, pero estos fueron rechazados por los defensores chinos y en el combate más de cincuenta de ellos fueron muertos. Una segunda intención fracasó del mismo modo, pero los japoneses siguen concentrando fuerzas en este sector. La artillería japonesa está haciendo amenazas con bombardear el suburbio de Nantao, con sus espléndidos jardines de los mandarines, pero hasta ahora no lo han realizado.

# Panecillos de Almendra

## (PANELLES)

Los ricos panecillos los consigue en

# "LA PALMA"

como todos los años

### Cumpleaños

Hoy estará de gala con motivo de celebrar el aniversario de su natalicio, la bella dama doña Alicia Andreoli. NOVEDADES la saluda afectuosamente y le desea muchas felicidades.

el gran tobloide NOVEDADES saluda atentamente y le desea muchas dichas a la distinguida señora doña Claudia Volio de Rohrmoser.

### Para los Angeles

Por la vía del Pacífico sale hoy

para Los Angeles, California, el joven don Warren Ross Bonilla, quien permanecerá ausente del país durante algunos meses. NOVEDADES le desea un feliz viaje.



# Togal

alivia rápidamente  
**Reumatismo, Lumbago, Gota, Ciática, Artritis, Gripe, Dolores de cabeza, etc.**  
Más de 6000 médicos han comprobado por escrito la excelente actividad del Togal.  
De vente en todas las boticas.



## APRENDA PRONTO A conversar en Inglés

# COSTA RICA ENGLISH ACADEMY

(LA MEJOR EN AMERICA)

Estamos organizando grupo nuevo de principiantes para que Ud. aproveche el verano.

**INSCRIBASE HOY**

FRENTE AL ALMACEN CASTRO Y QUESADA

EZEQUIAS MADRIGAL M.  
Profesor de Estado

SECCION DEPORTIVA

ELIMINADA LA LIBERTAD

TRIUNFO EL ALAJUELENSE POR 5 TANTOS CONTRA 4

FALTANDO CINCO MINUTOS PARA TERMINAR EL PARTIDO, MORERA ANOTO EL VANTO DE LA VICTORIA

En el primer tiempo cada uno de los equipos hizo anotaciones. — En el segundo empató dos veces el Alajuelense y dos veces empataron los libertos. — Resultó uno de los mejores partidos de la eliminatoria de la Copa Guatemala

Grandioso programa deportivo para esta noche en el Frontón Jai Alai. — El miércoles parten las basketbolistas ticas rumbo a El Salvador. — La Gimnástica y el Unión jugarán un magnífico partido esta noche.

Se jugó ayer en el Estadio Nacional el segundo partido de la eliminatoria de futbol por la copa Guatemala. Correspondió enfrentarse a las primeras divisiones de la Liga Deportiva Alajuelense y del Club Sport La Libertad. El partido resultó muy interesante, uno de los mejores que se han jugado entre equipos nacionales, por que los contendientes estaban muy equiparados. Triunfó el Alajuelense por el minimo score: cinco contra cuatro, como también pudo haber triunfado La Libertad, ya que ninguno de los equipos tomó ventaja y las anotaciones se alternaron durante el encuentro. Con su triunfo, el Alajuelense quedó clasificado junto con la Sociedad Gimnástica Española, vencedora del Cartaginés.

LA ALINEACION DE LOS EQUIPOS

Los equipos alinearon en la siguiente forma: Alajuelense: Salas, en la puerta; Alfaro y Barquero, en la zaga; Bastos, Salazar y Melis, en la línea media; Buroy, Morera, Vuñet, Rojas y Chime, en la delantera.

Libertad: Jones, en la meta; Vega y Blanco en la línea zaguera; Morales, Baradín y Chinchilla en la línea media; Judas, Sancho, Madrigal, Rojas y Verdesia en la delantera. La rifa de casas ganó La Libertad, que prefirió para el primer tiempo la del oeste. Antes de iniciarse el encuentro, La Libertad objetó a un guarda línea: a Muñoz. En vista de esa protesta se dispuso cambiarlo. El partido fué arbitrado por Julio Ghell, quien estuvo acertado en su actuación.

EL PRIMER TIEMPO

No obstante el fuerte viento y llevar la casa desventajosa, La Libertad tomó la iniciativa, y su línea delantera, hábilmente dirigida por el Macho Madrigal, realizó las primeras incursiones, que no tuvieron consecuencias gracias a la oportuna intervención de Alfaro y de Barquero. El quinteto Alajuelense, una vez transcurridos los minutos iniciales que fueron de entradas libertas, consiguió su primera incursión, que se produjo por el ala de Chime, quien envió un calculado centro que Morera no pudo rematar, gracias a una intervención oportuna de Goyo Morales. Los primeros minutos, los cinco iniciales, dieron la impresión de que el juego sería interesante. Alacaba más La Libertad, pero el Alajuelense se defendía con acierto. A los dos minutos de este período inicial, se produjo la primera anotación del partido. La jugada la inició el Macho Madrigal, quien al recibir un buen pase de Lalo Rojas, entregó a Sancho, que bien colocado recibió el pase y sin detener el balón lo entregó a Judas, debutante de la delantera liberta. El exterior derecha se internó y colocó a los pies de Macho Madrigal, quien rápidamente sirvió a Lalo Rojas, que a su vez entregó a Verdesia que se había internado, y frente al marco envió un punteo imparable, el primer tanto de La Libertad. Con esa anotación, los libertos se entusiasmaron y su delantera continuó atacando; pero esas incursiones dieron oportunidad para que se luciera la defensa alajuelense, que muy bien colocada supo defender su casa. Por su parte, la delantera alajuelense consiguió algunas buenas entradas, que originaron dos difíciles punteos, hábilmente detenidos por Jones. El juego siguió interesante, sin dominio de parte de ninguno pero con mejor

actuación de parte de La Libertad, que jugaba más acopiada y con mejor colocación. Y en su defensa sobresalía la labor de Goyo y de Vega, quienes se encargaron de quitar a Morera varios tiros frente al marco de Jones. A los quince minutos de iniciado el primer tiempo, o sea a los ocho de la primera anotación liberta, vino el tanto del empate. Lo consiguió Morera. El lance se originó de un buen centro de Chime, que recogió Lalo Ropas enviando hacia el marco; la bola rechazó en el larguero y fué recibida por Alejandro, quien con la cabeza envió colocado a una esquina del marco. Fué una lucida anotación, tan lucida como la liberta. Con el empate, los alajuelenses se crecieron. El juego, que se había mantenido parejo, aunque con más entradas de parte de los libertos, cambió en los minutos que siguieron porque el quinteto de Alajuela logró más entradas. Y en una de ellas, a los cinco minutos del empate, vino el tanto de desempate como consecuencia de una melée en la portería liberta; la bola recogió Chime, quien la sirvió a Vuñet, que envió un punteo al cuerpo de Jones. Pero falló el portero liberta porque la bola que le llegó a las manos se le safó y se introdujo a la portería. No fué un punteo imparable; todo lo contrario. La anotación se debió a error de Jones. A los veinte minutos de iniciado el primer tiempo se habían hecho ya tres anotaciones: dos para el Alajuelense y una para La Libertad; así el juego, los libertos no desanimaron y más bien tuvieron una reacción. Su delantera reanudó sus entradas y consiguió buenas incursiones, dando oportunidad para que de nuevo se lucieran las defensas alajuelenses. Pero esto no quiere decir que el juego se mantuvo en la casa alajuelense. El quinteto de este equipo también logró nuevas entradas, que no dieron el resultado deseado debido a la acertada actuación de la defensa liberta. Los quince minutos que siguieron al tanto de desempate, fueron de mucho interés. Y a los treinta y cinco minutos de iniciado el primer tiempo, el Macho Madrigal consiguió el empate, o sea el segundo tanto para La Libertad. Fué esta la mejor anotación de la mañana; Lalo Rojas sirvió a Judas, quien rápidamente se internó por su extremo y envió un centro hacia adelante; Salas, el portero alajuelense salió de su marco para desviar el tiro, pero Macho Madrigal estuvo más rápido y con la cabeza envió un tiro imparable y la bola se introdujo al marco alajuelense. Empatado de nuevo el juego, éste resultó más interesante porque los dos equipos hicieron pondeos por lograr la tercera anotación, lo que dió lugar para que se desarrollaran muy buenas jugadas. Pero el score se mantuvo y terminó el primer tiempo con dos tantos para cada uno de los equipos, como producto de la acertada actuación.

EL SEGUNDO TIEMPO

Tal como se había desarrollado el primer tiempo, el segundo tenía

que resultar más interesante. Y así fué. Al principio pareció que los equipos estaban agotados; pero una vez que entraron en calor, y esto fué al poco tiempo de la reanudación, se notó que ambos jugaban con más entusiasmo. La primera entrada la hizo la delantera de La Libertad que llevaba la casa desventajosa. El lance lo defendió Barquero de un buen tiro de cabeza. Y vino la primera entrada de los alajuelenses, que tuvo como consecuencia de la anotación del tercer tanto alajuelense, el del desempate. Lo consiguió Buroy, quien desde largo envió un tiro al cuerpo de Jones. El tiro era fácil de detener y todo parecía que el arquero liberta saldría airoso del lance. Pero ante la expectación del público, la bola se le fué de las manos a Jones y se coló a la portería. Vino luego otra entrada de la delantera Alajuelense y como consecuencia el más sensacional lance del partido: Chime envió un colocado centro a Morera, quien en el momento que iba a puntear, a pocos pasos del marco, se previó la otra anotación del Alajuelense, no logró su propósito gracias a la oportuna intervención de Blanco, quien en forma lucida desvió la bola, entregándola a su compañero Vega. Esta jugada fué muy aplaudida. Y el quinteto alajuelense siguió atacando con el objeto de mejorar el score. Pero el vigor de La Libertad no decayó, y consiguió muy buenas entradas, tratando de nuevo conseguir el empate. Se jugaron diez minutos con mucha acción y las jugadas se sucedieron en ambas porterías. A los doce minutos del tercer tanto alajuelense, La Libertad consiguió el tercero, o sea el del empate. Y lo consiguió mediante una lucida jugada: Lalo Rojas, desde el extremo envió un centro; Madrigal recogió la bola y sin parar dirigió un punteo a la esquina; Salas se lanzó y apenas pudo rechazar, pero en el rechazo Judas recogió el esférico y envió un punteo imparable que fué el tanto del empate. Luego La Libertad se creció y todo hacia parecer que vendría otra anotación. Y a los dos o tres minutos, Madrigal sirvió a adelantado a Sancho, quien envió un punteo a la esquina, que parecía se convertiría en tanto, pero la bola pegó en uno de los largueros y salió del campo. La jugada fué emocionante. En seguida, Rojas envió otro difícil punteo, pero surgió Salas que apenas tuvo

te en el segundo tiempo. La la-tiempo para rechazar. Los del Alajuelense volvieron a sus entradas. La bola volvió a la casa de los libertos. Y en uno de esos lances, a los dos minutos de la tercera anotación de La Libertad, o sea a los 17 minutos de iniciado el segundo tiempo, se produjo la cuarta del Alajuelense, que la consiguió Morera, quien al recibir un pase adelantado de Vuñet se internó rápidamente y no obstante que estaban a la par dos defensas libertas envió al marco logrando la anotación. Pero como el juego se mantenía parejo, muy equilibrado y sin dominio de parte de ninguno de los equipos, a los siete minutos de esa anotación, vino otra vez el empate por parte de La Libertad. El tanto lo consiguió Sancho, a los veinticuatro minutos de iniciado el segundo tiempo. Y lo consiguió al recoger un pase de Judas y enviar el punteo si sin detener el esférico. Minutos después de otro centro de Judas, Madrigal anotó el quinto, pero fué anulado por el juez que había fallado a Madrigal "fuera de juego". Con el score de cuatro contra cuatro, siguieron diez minutos de juego de gran emoción porque los dos equipos se lanzaron a conseguir la quinta anotación. Y los dos impulsaron muy buenas entradas, y se sucedieron en las porterías magníficos lances. El juego creció en interés y las delanteras intensificaron sus actividades, dispuestas a obtener la victoria. Once minutos después del empate, o sean 35 minutos después de principiado el segundo tiempo, el Alajuelense hizo la quinta anotación, la de la victoria. La jugada fué muy lucida y el tanto lo consiguió Morera. De un pase adelantado de Vuñet se hizo Morera del esférico, quien hábilmente se internó con la bola y no obstante que corrían con él dos defensas de La Libertad, supo dirigirla a la esquina, un punteo colocado a la esquina, un punteo imparable que se convirtió en tanto, que el público adepto al Alajuelense recibió con inmenso entusiasmo, al extremo que muchos se lanzaron al campo para abrazar al anotador. Los diez minutos que siguieron fueron de gran interés, porque La Libertad trató empeñosamente de conseguir el empate. Pero el Alajuelense se defendió brillantemente y algunos de sus delanteros reforzaron la línea delantera. El partido terminó, con el triunfo del Alajuelense, por cinco tantos contra cuatro. Con ese triunfo queda eliminada La Libertad para la Copa Guatemala, y el Alajuelense se clasifica. El partido resultó muy bueno, especialmen-

te, y tuvimos la oportunidad de admirar un juego de conjunto, es decir una buena actuación futbolística.

GRANDIOSO PROGRAMA DEPORTIVO

Debido a que mañana es día que todos dedican al recuerdo de sus deudos y en consecuencia consagran a sus familiares fallecidos, la Federación de Basketball, respetando esa costumbre ha adelantado el programa deportivo del Frontón Jai Alai, transformándolo para la presente noche, en una alegre y atractiva función de beneficio para las gentiles y valientes deportistas que rumbarán este miércoles entrante hacia El Salvador.

A la primera hora, o sea a las ocho de la noche, tendrán lugar dos carreras organizadas por alumnos del Liceo, dirigidas por el profesor don Eduardo Garnier, quien ha prestado así su concurso con tal fin. Será este un par de números muy divertidos y que interesarán enormemente a la asistencia.

A las ocho y media, tendrá lugar el despanpanante partido entre los veteranos, o sean los equipos RAYOS y CENTELLAS. Cada cuadro de estos está compuesto de jugadores que han desfilado por las canchas baloncestísticas del país: Manolo Rodríguez, Felipe Pozuelo, Romualdo Bolaños, Martín Quirós, Gonzalo Echeverría, Edwin Fernández, etc.

Se prohíben las risas durante el encuentro y como premio, dice el programa que se regalará a cada vencedor con una estrada a las funciones del Raventós y del Palace de anoche.

El bando triunfador recibirá un helado, un sabroso dulce helado, que se repartirán los jugadores. Pero los perdidosos no se han echado en olvido, porque también se les dará su premio: un billete de lotería del último sorteo.

Será sin duda alguna un número muy interesante este partido. Será sin duda alguna un número muy interesante este partido.

Por fin, a última hora, brillarán los poderosos conjuntos masculinos de primera división: Orión y Unión. El Orión, que tan buena actuación tuvo recientemente frente a la Gimnástica y el Unión que presentó un partido tan interesante y movido frente al Herediano.

Tales son los partidos de atracción y no dudamos que esta noche esté repleto de concurrentes el frontón con el anunciado beneficio.

NEGOSELE A THOMAS MOONEY SU DEMANDA DE HABEAS CORPUS

SAN FRANCISCO, 1º — UP. — La corte suprema del estado de California denegó a Thomas Mooney su demanda de habeas corpus. El abogado del reo anunció que apelará a la corte suprema de los Estados Unidos a fin de obtener la libertad de Mooney. Anteriormente un prominente líder obrero y de la unión internacional de tabajadores, Thomas Mooney fué condenado a prisión de por vida por el atentado perpetrado contra los manifestantes en un desfile en favor de la entrada a la guerra de parte de los Estados Unidos, la que se verificó en 1916. Mooney y sus compañeros fueron condenados a largas sentencias de prisión y él ha realizado toda clase de esfuerzos por obtener su libertad desde entonces.

Lea y Anúnciese en NOVEDADES

FABRICA DE CAJAS DE MADERA PARA TODO USO

Palos para escobas, para pisos, para muebles de mimbre, etc., etc.

En nuestro depósito de maderas, situado 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen TELEFONO 2439 — F. BARBARA, Gerente

# Los Doctores Corrigan, Cordero Reyes, Lainez y Rodríguez, presiden las delegaciones a las Conferencias de Mediación

LLEGO HOY EL DELEGADO VENEZOLANO, EL ILUSTRE INTERNACIONALISTA DOCTOR DON JOSE SANTIAGO RODRIGUEZ

Arribaron los delegados de Honduras y Nicaragua. — Cuatro diarios nicas han acreditado delegados especiales a las conferencias que se inauguran el miércoles

Lea y anúnciese en "NOVEDADES"

Con la llegada al país el sábado pasado del señor presidente de la delegación de Honduras a las conferencias de mediación, el doctor don Silverio Lainez, quien ocupa la alta posición diplomática de ministro residente en San Salvador, se inició el arribo de delegados de los demás países a dichas conferencias.

### LLEGA LA MISION NICARAGUENSE

Ayer domingo, en el avión regular de la Panair proveniente del norte, arribaron al aeropuerto de Santa Ana, trasladándose inmediatamente a esta capital e instalándose en el Gran Hotel Costa Rica, los delegados nicaragüenses señores doctor Cordero Reyes, Ministro de Relaciones Exteriores y Presidente de la Delegación; Dr. don Julián Iriás, asesor de la misión y el periodista Gabry Rivas, Director de "La Nueva Prensa" de Managua.

### EL DOCTOR CUADRA PASOS LLEGO HOY

A medio día de hoy también por la vía aérea ingresaron a San José el delegado nicaragüense doctor don Carlos Cuadra Pasos y el asesor de la misión don José Andrés Urtecho.

### LA DELEGACION VENEZOLANA INGRESO HOY

En el avión de la Panamerican procedente del sur, llegó a las 10.10 a. m. el señor delegado del gobierno venezolano, el ilustre internacionalista doctor don José Santiago Rodríguez, quien se ha instalado en el Hotel Costa Rica.

### MAÑANA ARRIBARAN LOS OTROS DELEGADOS DE HONDURAS

Ingresarán mañana los señores miembros de la delegación hondureña que con el doctor Lainez

llegado el sábado completarán la misión morazanica. Son ellos: Delegado doctor don Rómulo E. Durón y profesor don Carlos Izaguirre, quien fungirá como secretario de la misión.

# CARTERAS

## DE PURO CUERO

### LO MAS BELLO - LO MAS ELEGANTE

### EL SURTIDO MAS GRANDE que HA LLEGADO AL PAIS

ESTILOS UNICOS DE LA TIENDA Y SASTRERIA

— DE —

# PANDOLFI HNOS.

AVENIDA CENTRAL

## Vea nuestras vitrinas

Precios los más favorables -- Estamos recibiendo las últimas novedades para fin de año

## PALACE

HOY! Lunes 1º de Noviembre

A las 3, 7 y 8.45

La única empresa que puede ofrecer estos espectáculos porque está a la cabeza de ellos en Costa Rica!

La corona de JOE LOUIS, puesta en peligro ante sus ojos, tal y como ocurrió en New York!

R. K. O. Radio, estrena en San José la película oficial de la gran batalla pugilística por el Campeonato del Mundo, entre:

JOE LOUIS Campeón máximo del mundo y el Campeón de Peso Completo de Inglaterra

TOMMY FARR

Tomada en el ring side del Yankee Stadium de New York. La más formidable pelea que ha tenido el negro LOUIS! Detalles completos de los 15 rounds!

Los momentos más angustiosos para el Campeón! ALGO SENSACIONAL ALGO UNICO!

Entrada Platea o Balcón \$ 0.60

Jueves próximo en el PALACE: "EL POBRE PEREZ" por PEPE ARIAS, el día "Puerto Nuevo"

## VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45

ENTRADA \$ 1.00 AANABELLE, la máxima estrella del cine, en:

VISPERA DE COMBATE con VICTOR FRANCO

## MODERNO

(El Teatro de Confianza) 3, 7 y 8.45 — Entrada \$ 0.30 Mickey Rooney, en el éxito: BARRERAS DE SANGRE

## AMERICA

7 y 8.45 — \$ 0.30 — Margaret Lindsay, Humprey Bogarth en LA ESPOSA DEL GANGSTER

## LIBANO

7 y 8.45 — Ent. Cont. \$ 0.30 Sybil Jason, en el éxito: EL CALVARIO de una NIÑA o "El Gran O'Malley"

## KEITH

7 y 8.45 — Ent. Cont. \$ 0.30 Jean Arthur y George Brent: ESCUELA DE SECRETARIAS

## IDEAL

7 y 8.45 — Ent. Cont. \$ 0.30 Richard Tauber, en: TIERRA SIN MUSICA

### LAS REPRESENTACIONES DE LA PRENSA NICA

El sábado ingresó al país el redactor de nuestro colega nicaragüense "Novedades", el periodista don J. Antonio López; llegó ayer el popular director de la "Nueva Prensa", Gabry Rivas; mañana llegarán los directores de "La Noticia" y de "La Prensa" de Managua, los viejos periodistas Juan Ramón Avilés y Pedro Joaquín Chamorro.

### LA INAUGURACION DE LAS CONFERENCIAS

La ceremonia inaugural de las conferencias de mediación tendrá lugar, como ya lo hemos informado, el día miércoles 3 del corriente en los salones de la Casa Amarilla, los cuales serán dispuestos en forma adecuada a la importancia de los actos que ahí van a celebrarse.

### LA DELEGACION NORTE-AMERICANA

Los Estados Unidos, nación que Venezuela tomará parte en la conferencia junto con la nuestra y Venecia, se inaugura pasado mañana acreditó a su ministro en Panamá, Dr. Mr. Frank P. Corrigan, como presidente de la delegación que tomará parte en dichas conferencias. En la delegación americana fuimos informados esta mañana que de un momento a otro se recibirá la designación del secretario de la misión, lo que hasta

las once horas de hoy no se había hecho.

### PRONUNCIAMIENTO...

(VIENE de la página CINCO) — acaparamiento de patios de beneficio por parte de firmas alemanas, representadas en esta capital por el señor don Herbert Knohr.

De acuerdo con esa denuncia, la directiva del instituto resolvió — y así lo informamos — dirigirse cablegráficamente a Alemania con el objeto de constatar algunos informes presentados en la denuncia. Y al mismo tiempo dió oportunidad al señor Knohr para que diera una explicación sobre el particular, lo que hizo este señor en escrito al instituto.

Pero con el fin de activar lo relacionado con esa investigación, la directiva del instituto ha ordenado otras diligencias entre ellas una ampliación de la denuncia para cuyo efecto se ha solicitado la declaración de los que suscribieron el respectivo escrito así como de otros productores de la provincia de Heredia. La directiva del instituto una vez completada la investigación vertirá un pronunciamiento sobre el particular.



### UN ARMISTICIO en el...

(VIENE de la página UNO) —

Bretaña y Francia concentrarán sus esfuerzos en negociar lo más pronto posible un armisticio entre Japón y China a fin de evitar el derramamiento de sangre. Los detalles del arreglo de todos los problemas que ofrece la delicada situación en el extremo Oriente serán entregados a una segunda conferencia que se reunirá más adelante.

Próximo Jueves: GONZALEZ MARIN en el RAVENTOS

## RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.40—0.75 ¡Por primera vez en Costa Rica! El día de todos los Santos y el día de todos los Difuntos, se exhibe la obra inmortal de "José Zorrilla" El romance de todas las épocas, en que se han inspirado todas las historias de amor!

### Don Juan Tenorio

con el grandioso actor costarricense ALBERTO MARTI, y René Cardona y Gloria Morel

Mañana: Don Juan Tenorio

## CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — \$ 0.40 Definitivamente por última vez en Costa Rica! Imperio Argentina, en

### MORENA CLARA

Mañana: MI ESPOSO ES CONDE

## ADELA

A las 7 y 8.45 — \$ 0.75 ¡A petición clamorosa! Continúa exhibiéndose el fenómeno del cine! ALLA EN EL RANCHO GRANDE

Mañana: ALLA EN EL RANCHO GRANDE

¡Los mejores aparatos, los mejores teatros, y las mejores películas, en: La Empresa RAVENTOS!